
Calcio,  Eccellenza.  Il
Siracusa  corre  verso  la
promozione,  insidia
Castelbuonese
Rush finale per la promozione. Il Siracusa capolista domani
gioca al Failla contro la Castelbuonese. Stadio aperto per
l’occasione, capace di 1.500 posti. Per gli azzurri si prepara
un’accoglienza  “calda”  dopo  le  tante  polemiche  che  hanno
accompagnato la gara d’andata (vinta dal Siracusa sul filo di
lana). Trasferta aperta anche ai tifosi siracusani che in
queste ore si stanno organizzando per seguire la squadra.
Unico assente Daniele Conti.
Lo  Scordia,  che  insegue  Mascara  e  compagni,  sulla  carta
dovrebbe avere vita facile contro la cenerentola Taormina.

Calcio, Serie D. Impegno in
casa  del  Due  Torri  per  il
Noto
Continua la corsa verso la salvezza del Noto. Domani granata
di scena in casa del Due Torri. Pippetto ROmano dovrà fare a
meno di Marino e Timo, squalificati, e dell’infortunato Rizza.
All’andata  finì  2-1  per  il  Due  Torri,  in  una  sfida
rocambolesca che le due formazioni hanno concluso in 9 contro
8.
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Siracusa.  Consiglieri  nella
bufera, arriva un ispettore.
L'Anci  contro  la  riforma
regionale  e  il  taglio  di
privilegi
Dopo  il  servizio  di  Striscia,  tocca  adesso  a  L’Arena  di
Giletti. Domenica pomeriggio la trasmissione di Rai Uno si
occuperà  di  “Gettonopoli”,  l’inchiesta  sui  numeri  del
Consiglio Comunale di Siracusa. Dallo studio di Roma, Massimo
Giletti si collegherà anche con la sala Vittorini di palazzo
Vermexio, dove si riunisce abitualmente il Consiglio. E ci
saranno  tutti  e  40  i  consiglieri.  Alcuni  sono  stati
intervistati nei giorni scorsi e i vari contributi realizzati
saranno trasmessi durante il programma.
Ma  intanto  Ettore  Leotta,  ex  commissario  della  Provincia
Regionale  di  Siracusa,  oggi  assessore  regionale  agli  Enti
Locali ha deciso. Invierà un ispettore al Comune di Siracusa
per  verificare  i  numeri  relativi  alle  presenze  ed  alle
riunioni delle commissioni. “Ho dato disposizioni al direttore
generale dell’assessorato di inviare a Siracusa e Agrigento
gli ispettori anche alla luce delle notizie di stampa delle
scorse  settimane”,  anticipa  a  La  Sicilia.  E  anticipa  il
prossimo invio di una circolare a tutti i Comuni per mettere
un tetto al numero di riunioni di commissione. L’ispettore è
Francesco Riela.
Intanto  oggi  si  riuniscono  nel  palermitano  presidenti  e
vicepresidenti  di  quasi  tutti  i  390  Consigli  comunali
siciliani.  Sono  stati  chiamati  a  raccolta  dall’Anci  per
preparare una reazione alla stretta che il governo regionale
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vuole  dare  ai  costi  della  politica.  La  bozza  di  riforma,
inserita nella Finanziaria, è chiara: riduzione del numero dei
consiglieri  comunali;  un  limite  massimo  di  riunioni  per
Consigli Comunali e Commissioni (60 in un anno, 5 in un mese).
E’ il progetto di riforma elaborato dall’assessore Baccei. Ma
proprio il passaggio che prevede come “le sedute retribuite
non potranno superare per la classe più alta 60 per anni tra
Consigli e commissioni”, è già a rischio stralcio.
Oltre al tetto di sedute, Baccei vorrebbe porre un limite allo
stipendio degli eletti. Non solo, come già succede nel resto
d’Italia, verrebbero cancellati alcuni “privilegi” locali. Per
esempio  quello  di  ottenere  un’intera  giornata  di  assenza
giustificata  dal  lavoro  per  un  impegno  di  qualche  ora  in
commissione  o  in  aula.  Nelle  altre  città  italiane  si  è
giustificati solo per l’effettiva durata delle sedute, poi si
deve tornare in ufficio. Entro un’ora.

Siracusa.  "Riqualificare
largo Scibilia senza toccare
la Mastrarua", consiglieri di
Ortigia raccolgono firme
I  consiglieri  della  circoscrizione  Ortigia  si  sono  dati
appuntamento questa mattina alle 10 in largo Scibilia. Hanno
indossato le magliette preparate per l’occasione (“Giù le mani
dalla Mastrarua”) e allestito il banchetto per raccogliere
firme. Una petizione da inviare all’amministrazione con cui
sperano  di  ottenere  il  loro  risultato:  si  alla
riqualificazione  di  largo  Scibilia  ma  no  alla  modifica
dell’asse di via Vittorio Veneto, l’antica Mastrarua.
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“Noi siamo d’accordo sulla necessità di riqualificare la zona
ma non si possono modificare 57 metri lineari di via Vittorio
Veneto creando una curva che finirà per strozzare il traffico
nell’area”, spiega il presidente della Circoscrizione, Salvo
Scarso.  Accanto  a  lui  i  consiglieri  Grienti,  Gibilisco,
Miceli, Carpinteri e Bianca.

Siracusa  e  Messina.  Secondo
L'Espresso le due ex Province
più indebitate in Sicilia
Le Province Regionali sono state abolite per legge, anche se
la  riforma  siciliana  è  rimasta  ancora  a  metà.  Le
amministrazioni  provinciali,  però,  esistono  ancora.  E  come
svela  il  settimanale  L’Espresso,  quella  di  Siracusa  è  la
seconda nell’Isola per entità di debiti accumulati. Prima c’è
Messina  e  proprio  le  due  siciliane  chiudono  la  “Top  25”
italiana delle Province più indebitate.
Siracusa – secondo L’Espresso – avrebbe uno squilibrio pari a
10.279.618 euro. Debiti fuori bilancio, secondo la Corte dei
Conti. “Il debito – scrive il settimanale – costa 26 euro
circa ai cittadini della provincia di Siracusa”. I debiti
fuori bilancio “sono da addebitare, soprattutto, ad imprevisti
e cioè – ipotizza L’Espresso – a sentenze di condanna, liti
nell’acquisizione  di  beni,  disavanzi  delle  aziende
controllate”.
Si tratta comunque di “una massa debitoria che rende i bilanci
non veritieri perché non compare nelle scritture contabili”,
spiega  la  Corte  dei  Conti  parlando  in  generale  della
situazione delle amministrazioni provinciali e non del solo
caso Siracusa.
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Bisogna, però, tenere anche conto della pesante scure dei
tagli operati con la spending review che ha colpito negli anni
proprio le Province che hanno così dovuto far fronte a tutta
una serie di situazioni impreviste.
(foto: la Sala degli Stemmi del palazzo della Provincia di via
Roma)

Banconote  false  e
attrezzatura  per  la
falsificazione,  arrestato  un
avolese
Banconote  contraffatte,  peraltro  di  pregevole  fattura.  Ne
aveva 66 Santo Lanteri, 41enne avolese, pregiudicato. E’ stato
posto ai domiciliari al termine di complesse indagini dirette
dal  procuratore  capo,  Francesco  Paolo  Giordano,  e  dal
sostituto  Antonio  Nicastro.
La perquisizione domiciliare ha permesso anche di trovare e
sequestrare  attrezzatura  varia  atta  alla  falsificazione  di
documentazione diverse.

Augusta.  Sbarco  di  89
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migranti,  fermato  un
senegalese  sospettato  di
essere lo scafista
E’ sospettato di essere lo scafista dell’ennesimo sbarco di
migranti, avvenuto ieri al porto di Augusta. E’ stato posto in
stato  di  fermo  il  senegalese  Job  Abdlaziz  (21  anni)  con
l’accusa di favoreggiamento dell’immigrazione clandestina.
Ad Augusta sono arrivati in 89 migranti a bordo della nave
mercantile che li ha soccorsi nel Canale di Sicilia. Erano
diretti  a  Pozzallo  ma  le  condizioni  meteomarine  hanno
consigliato  di  individuare  come  porto  di  sbarco  quello
megarese.

Siracusa. Standard sanitari e
nuovo ospedale, l'affondo di
Sorbello  in  Consiglio
Comunale
Sanità siracusana al centro dell’intervento del consigliere
comunale, Salvo Sorbello. “Molto resta ancora da fare per
raggiungere anche qui livelli di assistenza sanitaria almeno
decenti”, ha attaccato in Consiglio Comunale. “Lo dimostrano i
dati, che parlano di una vera e propria fuga dei siracusani
verso  le  province  limitrofe  o  altre  regioni.  In  tale
situazione,  non  bastano  certo  le  misure  tampone,  semplici
pannicelli caldi esibiti come rimedi miracolosi, ma ai quali
le  persone  giustamente  non  credono  perché  costrette  a
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scontrarsi  ogni  giorno  con  ritardi  e  inefficienze
inaccettabili”.  Ecco  perchè  deve  tornare  attuale  la
costruzione del nuovo ospedale. “È indispensabile procedere
senza  indugi,  con  la  massima  determinazione  –  dice  Salvo
Sorbello – sulla strada che porta alla costruzione del nuovo
ospedale, in terreni di proprietà pubblica, peraltro già da
anni  individuati,  senza  perdere  tempo  con  soluzioni
alternative  che  richiederebbero,  in  ogni  caso,  procedure
lunghe e laboriose”.
Alla seduta aperta dell’assise hanno partecipato i deputati
regionali  Marziano,  Vinciullo  e  Zito,  il  parlamentare
nazionale  Zappulla,  e  il  manager  dell’Asp,  Salvatore
Brugaletta. Proprio il manager dell’Azienda Sanitaria si è
soffermato in maniera molto approfondita sul pronto soccorso,
ricordando  i  recenti  interventi  di  potenziamento  e
miglioramento  del  servizio.  “Miglioramento  della  qualità
dell’offerta sanitaria e nuovo Ospedale: su questi obiettivi
siamo concentrati e siamo pronti al confronto con la classe
politica che rappresenta la città”.

Siracusa.  La  Gardenia
dell'Aism, torna in piazza la
solidarietà
Oggi e domenica appuntamento con la Gardenia dell’Aism. E’ la
tradizionale manifestazione di solidarietà promossa anche a
Siracusa dall’Associazione Italiana Sclerosi Multipla e dalla
sua Fondazione. Volontari in piazza per offrire una pianta di
Gardenia a fronte di un contributo minimo. 
I gazebo e i banchetti dell’associazione sono stati allestiti
in piazza San Giovanni, in largo XXV Luglio, presso il Centro
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commerciale Auchan e il Centro commerciale I Papiri,
supermercato Famila ed in provincia a Carlentini e Noto.
“L’Aism è impegnata a diffondere una corretta informazione
sulla sclerosi multipla, a sensibilizzare l’opinione pubblica,
a erogare servizi adeguati, anche là dove il servizio pubblico
non  arriva.  L’Associazione  dialoga  con  le  Istituzioni  per
affermare  il  diritto  delle  persone  con  SM  alla  piena
inclusione  sociale,  alla  salute,  al  lavoro,  oltre  ogni
discriminazione”, spiega Paolo Battaglia, presidente sezione
Aism di Siracusa.
I fondi raccolti saranno impiegati in progetti di ricerca
finalizzati a trovare, in particolare, nuovi trattamenti per
le forme gravi di sclerosi multipla ad oggi orfane di terapie.
Una forma che colpisce almeno 25 mila persone in tutta Italia
e un milione nel mondo.

Siracusa.  Studenti  alla
conquista  di  Expo  2015,  ci
provano i ragazzi del Rizza
Gli studenti del Rizza alla conquista di Expo 2015. Guidati
dai  loro  insegnanti,  partecipano  al  concorso
“TogetherExpo2015”, organizzato e promosso da Expo Milano 2015
e patrocinato dal ministero dell’Istruzione oltre che da Enti
istituzionali e Aziende italiane ed estere.
Arrivare nei primi posti significherebbe poter usufruire di un
viaggio ad Expo Milano o perlomeno rientrare nel progetto
“Adotta una scuola per l’Expo” che prevede l’adozione ,da
parte di alcune aziende, tramite Confindustria, di una scuola
affinché gli studenti possano realizzare il sogno di un evento
irripetibile in Italia.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-studenti-alla-conquista-di-expo-2015-ci-provano-i-ragazzi-del-rizza/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-studenti-alla-conquista-di-expo-2015-ci-provano-i-ragazzi-del-rizza/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-studenti-alla-conquista-di-expo-2015-ci-provano-i-ragazzi-del-rizza/


Gli alunni hanno incontrato l’assessore alla Mobilità, Antonio
Grasso,  e  il  dirigente  dello  stesso  assessorato,  Emanuele
Fortunato,  per  parlare  del  servizio  di  autobus  elettrici
“Siracusa da amare”. Uno dei compiti previsti dal concorso è
l’ecosostenibilità, oltre alla valorizzazione del territorio
in senso geografico e gastronomico.
L’assessore  Grasso  ha  accompagnato  i  ragazzi  nel  percorso
effettuato  dalla  linea  1,  che  fa  il  periplo  di  Ortigia,
rispondendo alle domande degli alunni. L’intento dei ragazzi è
quello  di  coniugare  il  ridotto  impatto  ambientale  di  gas
tossici con la riscoperta di scorci bellissimi della città.
Il materiale fotografico e visivo farà, inoltre, da supporto
ad un altro concorso bandito da Skytg24, che vede impegnati
gli  alunni  della  classe  II°  B,  (indirizzo  Grafica  e
Comunicazione)  progetto  che  vuole  avvicinare  i  ragazzi  al
mondo  dell’informazione  con  l’obiettivo  di  sviluppare  la
capacità  di  stimolare  senso  critico  rispetto  ai  contenuti
prodotti  e  proposti  dai  media.  I  partecipanti  hanno  la
possibilità di diventare giornalisti e reporter per un giorno
e cimentarsi in uno degli ambiti dell’informazione, scegliendo
tra: cronaca, sport, attualità, economia e spettacolo; gli
alunni hanno puntato l’attenzione sull’economia, titolo del
servizio: “ Turismo ed economia sostenibile, in viaggio verso
Expo 2015”


